Dice Sheinbaum: en 2012, PRIAN tenía 84%

ANTONIO BARANDA

En medio de la polémica por la sobrerrepresentación de la 4T en el Congreso de la Unión, la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, argumentó que el PRIAN tuvo más diputados en 2012, en el marco del Pacto por México, impulsado por el entonces Presidente Enrique Peña.

En conferencia, la morenista presentó una gráfica publicada por REFORMA en la que, según la asignación del Instituto Nacional Electoral (INE), Morena y sus aliados del PT y el PVEM tendrán el 73 por ciento de los diputados en la próxima Legislatura, como no ocurría desde la gestión de Miguel de la Madrid en 19822.

Sin embargo, la Presidenta electa afirmó que, con el Pacto por México, entre PRI, PAN y PRD, las fuerzas políticas que apoyaban al Presidente Peña tuvieron el 84 por



 La Presidenta electa echó mano de un gráfico de REFORMA y dio sus propios datos.

ciento de la Cámara baja, con un total de 421 legisladores.

"Miren, aquí nada más es por el 2012 -porque esto salió en REFORMA-, pero si ustedes recuerdan hubo un Pacto por México en 2012", comentó Sheinbaum al mostrar la gráfica.

"Bueno, en el caso de la reforma energética no todo el PRD votó a favor de la reforma energética. Entonces, aquí el tema es que pusieron PRI-Verde (en 2012), pero en realidad eran PRI, PAN y PRD, por lo menos algunos el PRD, si suman todo eso es el 84 por ciento en 2012.

"Entonces, no es así tan que se pueda poner nada más PRI-Verde, sino que era el PRIAN, que existe desde Salinas de Gortari", añadió.

